

3. Floorball-Turnier für Grundschulen der Klassenstufe 3 und 4 mit verdoppelter Teilnehmerzahl

Am Freitag, 30.11.2018, trafen sich in der hervorragend ausgestatteten **Dreifeldhalle des Hoisbütteler Sportvereins 12 Mannschaften** (ca. 100 Kinder) der dritten und vierten Klassen der Regionen Wandsbek-Nord und Wandsbek-Süd. Das waren doppelt so viele wie im Vorjahr.

Ein großer Dank geht an den pensionierten Hamburger Lehrer **Christian Schirmmacher**, der vor Ort die Infrastruktur für das Turnier stellte, zumal in der Halle 2 Spielfelder mit Profi-Banden aufgebaut waren. Zudem waren neueste Materialien, wie Schläger, Bälle etc. vorhanden, sodass das Turnier in einem professionellen Rahmen ablaufen konnte.

Christian engagiert sich in herausragender Weise für den Floorballsport und agierte im Turnier erneut als Schiedsrichter, zusammen mit dem **Schiedsrichter-Assistenten Thomas Schauer und dem Schiedsrichter Finn Heidrich** vom ETV.

In diesem Schuljahr waren folgende **4 Schulen** vertreten, um sich in der Hallenvariante des Hockeyspiels zu messen: die Grundschulen Eulenkrukgstraße (3 Mannschaften), Karlshöhe (2 M.), Potsdamer Straße (3 M.) und Traberweg (4 M.).

Unter den Augen von **2 Vertretern des Floorball-Bundes Hamburg** spielten die 12 Mannschaften zunächst **in 3 Gruppen die Vorrunde** (jeder gegen jeden), um danach **die Halbfinals und Platzierungsspiele** zu absolvieren. Pro Spiel wurde 10 Minuten gespielt.

Am Schluss erhielten **alle Kinder eine Siegermedaille und die Mannschaften Siegerurkunden**.

Herausragend spielte die **Mannschaft „Sliders“ von der Grundschule Potsdamer Straße**, die erneut (wie im Vorjahr) ungeschlagen Erster wurde.

(Rainer Ehmler & Moritz Kröger, Regionalsport Wandsbek)